Vend'asso, un réseau qui compte

En avril, Vendôme Associations, groupement d'associations vendômoises réunissait ses membres pour son Assemblée Générale. Une année de reconstruction, un nouvel élan symbolisé par un changement de nom, «Vend'Asso».

Laurie Lupfer, présidente depuis un an de Vendôme Associations ouvrait la séance. Jeune chef d'entreprise, elle a réussi à redonner une dynamique à cette structure. Déjà en faisant voter ce nouveau nom de Vend'Asso mais également en apportant de nouveaux projets pour mieux rassembler encore. «L'association vieillissante, la nouvelle équipe au bureau et au conseil d'administration composée d'anciens et de nouveaux a occasionné des idées audacieuses pour stimuler le territoire» détaille la présidente. Une année également pour revenir à l'équilibre puis l'année prochaine en positif au niveau des finances.

Avec plus de 180 associations adhérentes ,Vend'Asso est une association qui compte dans tout le Vendômois. Réunissant des membres très éclectiques, aussi bien sportifs, de loisirs, sociaux que culturels, elle accompagne depuis 15 ans les associations dans leur création, leur fonctionnement, leur développement et surtout leurs projets. Elle partage également des valeurs de citoyenneté et de solidarité par l'entraide et la mutualisation de moyens. Elle permet entre autre une cohésion sociale en donnant l'accès à chacun à l'information et à l'accompagnement avec des services grâce à Agathe, salariée, Baptiste et Justine en service civique.



L'année 2017 et début 2018 a vu s'organiser différentes manifestations comme la journée des associations en septembre, événement incontournable depuis 2001. Des cafés/ apéros assos pour se rencontrer entre associations, le guide assos qui répertorie toutes les structures adhérentes, un journal bi-mestriel lancé en juin 2017 pour la vie associative et des formations toujours pour favoriser la prise de responsabilités des bénévoles au sein des associations adhérentes. Un pass'Asso aussi qui s'est renforcé de nouveaux partenaires et qui permet de faire bénéficier les associations d'avantages dans leur fonctionnement. Enfin, la réussite des Palmes Associatives, soirée de gala pour mettre en avant la vingtaine d'associations ayant présenté des projets de manifestations innovantes, a permis d'unifier davantage le réseau. Vend'Asso est d'attaque et le prouve tout le long de l'année.